

1. NOUVELLES DE L'ÉCOLE

- L'ESSTIN devenu POLYTECH NANCY

En décembre dernier, l'assemblée des directeurs du réseau Polytech s'est prononcée à l'unanimité en faveur de l'entrée de l'ESSTIN comme 14ème école membre du réseau Polytech. Le 31 janvier 2017, le Conseil d'Administration de l'Université de Lorraine a voté à l'unanimité les nouveaux statuts de l'école. Le 1er février 2017, l'ESSTIN change donc officiellement de nom pour devenir Polytech Nancy.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur notre site :

<https://www.esstin.univ-lorraine.fr/fr/actualites/l-esstin-change-de-nom-et-devient-polytech-nancy>

- Journée Portes Ouvertes : Polytech Nancy

Cet évènement a eu lieu le samedi 4 mars et a battu son record de visiteurs ! En effet, 972 personnes (lycéens et leurs parents, étudiants...) sont venus visiter l'École, assister à des démonstrations et travaux pratiques, rencontrer élèves, enseignants et Ingénieurs et découvrir les 4 nouvelles spécialités de Polytech Nancy : EMMÉ (Energie Mécanique, Matériaux et Environnement), M3 (Management opérationnel, Maintenance et Maîtrise des risques, Ingénierie de l'Information et des Systèmes), I2S et II (Internet Industriel par apprentissage).

- Enquête IESF

L'enquête portant sur les salaires des ingénieurs se termine **le 30 mars prochain**. Le taux de réponse est actuellement inférieur à celui de l'an passé. Cette enquête participe entre autre au rayonnement de notre école. Elle permet à chacun de mieux se positionner au plan de la rémunération, de mieux cerner les évolutions et opportunités de carrières. Cette année, les deux thèmes majeurs sont la transformation numérique et la formation tout au long de la carrière.

Pour y participer, il suffit de se connecter au lien ci-dessous. Comptez 15 minutes pour répondre.

<https://aspsdt4.sphinxonline.net/SurveyServer/s/IESF/Intro/questionnaire.htm?Association=5J005ZY&Auto=2>

- Une date à bloquer : le 03 juin 2017

Le 03 juin prochain aura lieu la remise des diplômes suivie de notre traditionnelle soirée de Gala.

A cette date se tiendra également l'Assemblée Générale de l'AIE. Nous rappelons que tout ingénieur de l'école payant sa cotisation est considéré comme membre actif et peut de ce fait participer au vote de l'Assemblée.

- Samedi 11 et dimanche 12 mars : Assemblée Générale du BNEI (Bureau National des Elèves Ingénieurs) à Polytech Nancy et à TELECOM Nancy

Cet évènement rassemblera environ 250 responsables de BdE (Bureau des Elèves), Junior Entreprises et autres associations provenant des 206 Ecoles d'Ingénieurs de toute la France.

Au programme : conférences sur le thème de la pédagogie animées par des acteurs du monde socio-économique et des responsables d'organismes tels que Erwan POIRAUD, Directeur de l'Education de OpenClassroom et Svenia BUSSON, fondatrice de LearnSpace, formations, dispensées par les responsables du BNEI, à destination des responsables de BdE et d'associations d'élèves-ingénieurs ainsi que des élèves élus aux différents conseils de leurs écoles (Conseil d'Administration, Conseil d'Ecole et de la Vie Universitaire...).

- Samedi 25 et dimanche 26 mars : 28ème édition des Joutes du Téméraire
Evènement organisé par le Cercle des Elèves de Polytech Nancy dans les locaux de l'Ecole du samedi 10h au dimanche 18h non-stop. Entrée libre et gratuite (<http://www.joutesdutemeraire.fr>)
Au programme : jeux de rôle, plateau, figurines, cartes, trollball et jeux vidéo rétro, mais aussi des web séries, sagas MP3, artistes et exposants, concerts, et conférences en amphis.
- Jeudi 30 mars : 6ème Journée Emilie du Châtelet
Journée portant sur l'ambition féminine dans les locaux de Polytech Nancy.
Au programme : ateliers avec lycéennes, étudiantes et professionnelles, conférence-débat avec des personnalités et des professionnelles, remise des récompenses du Prix Caroline Aigle
- 20 mars : date limite d'inscription au Concours Geipi Polytech
Concours commun d'entrée en 1ère année à Polytech Nancy et dans 30 autres Ecoles d'Ingénieurs publiques, ouvert aux élèves de Terminale S et STI2D et aux bacheliers S et STI2D 2016.
- Omar ELMAZRIA, professeur à Polytech Nancy et chercheur à l'Institut Jean Lamour, a reçu la médaille 2017 CNFRS URSI-France, décernée sous l'égide de l'Académie des sciences. Un article de presse est joint à cette lettre.
<http://www.estrepublicain.fr/edition-de-nancy-ville/2017/02/21/l-excellence-scientifique>

2. NOUVELLES DES ANCIENS

- Le prochain AFTERWORK aura lieu le 29 mars à partir de 19h00 au bar de l'ESSTIN. Nous vous attendons nombreux !

- Jean-Marie DUBOIS, ingénieur Polytech Nancy promo 1973, et chercheur de renom, a reçu le Prix Fray pour le Développement Durable. Il lui a été décerné à Hainan, en Chine, à l'occasion du "Dubois International Symposium on Sustainable Complex Metallic Systems", qui s'est tenu du 6 au 10 novembre 2016.



C'est le premier Français à recevoir ce Prix, après deux anciens premiers ministres (Québec, Albanie), des députés, d'anciens ministres, un ancien commissaire européen, deux prix Nobel et quelques chefs d'entreprises et universitaires reconnus.

Auteur de 250 publications scientifiques et inventeur de 14 brevets, il est spécialiste des alliages métalliques complexes. Il est particulièrement reconnu pour son travail sur les **quasi-cristaux**, des matériaux qui ont ébranlé les fondements de la cristallographie. Son rayonnement scientifique lui a valu l'obtention de nombreux prix internationaux.

Plus d'informations: <http://www.flogen.org/awards.php?spage=2&sp=3&sp2=Dubois>

- Laurent STRICKER, ingénieur Polytech Nancy promo 1973, a été élevé au rang d'académicien au sein de l'Académie de Stanislas, fondée par le Roi Stanislas le 28 décembre 1750. Un article de presse est joint à cette lettre.
<http://www.estrepublicain.fr/edition-de-nancy-ville/2017/02/16/trois-nouveaux-academiciens>
- La promo 64 organise une rencontre à Toulouse de 3 jours, voire une semaine. Visite notamment de la construction de l'A380.
- La promo 65 organise une rencontre de 3 jours en Bretagne au mois de juin. Les ingénieurs de la promo 64 y sont invités.